
Protokoll:  
 
Rm Altmaier (SPD) fragt, ob das Unternehmen in Koblenz ansässig bleibe.  
 
Beigeordneter Prümm erklärt, das Baudezernat habe mit dem Investor Kontakt aufgenommen. 
Der Investor sei nicht bereit, zu sagen, ob er den Betrieb überhaupt weiterführen werde. Die 
Verwaltung habe ihm allerdings angeboten, gerne bei der Grundstücksfrage behilflich zu sein.  


